
“We Serve” 精神で  地域に誇れる感動の奉仕を！334-C地区スローガン

地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ会長スローガン
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▲例会風景 ▲久保田ガバナー

　8月27日フォレストヒルズで予定されておりま
した本年度ガバナー公式訪問例会が、コロナ感染
拡大の影響により、急遽4Z内3クラブの3役と3名
の代表メンバーそしてR委員のみの出席で行われ
ました。
　久保田新ガバナーのスローガンや活動方針の説
明があり、質疑応答が行われ、4Z内各クラブ会

長も自クラブの本年度の活動の方向性を確認され
ました。
　飲食はお持ち帰り弁当で、短い時間でしたが、
有意義な時間を過ごすことができました。コロナ
禍の難しいクラブ運営となりますが、力を合わせ
て奉仕活動を実行できればと考えます。

We Serve
（ウィ・サーヴ）

ガバナー公式訪問例会

クラブロゴマーク制定
　ロゴマークが決定しました。左向きの凛々しいライオンの立髪
には富士宮やきそばの他、白糸の滝　富士桜などをふんだんにあ
しらっています。ロゴマークというよりマスコットと言える愛ら
しいデザインです。偶然ネットで募集したのに、インドに住んで
いらっしゃる、L鈴木弘のご令嬢から応募さ
れ選出されました。いろいろなご縁をいただ
き、出来上がったロゴで、富士宮の市民の皆様
に可愛がられることを心から祈っております。

8月27日㈭　於 フォレストヒルズ
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　本日は、富士宮ライオンズクラブを代表して、お別
れの言葉を述べさせていただきます。
　藤本ライオンには、長い間、富士宮ライオンズクラ
ブの活動に精力的にご参加、ご尽力いただきました。
まずは心よりお礼申し上げます。ありがとうございま
した。
　会長在任時には、市民の憩いの場をつくろうという
思いから、「かえでの里事業」を始められ、それ以
来、継続してニッピ様からのチャリティー募金もいた
だいております。そして、かえでの里が登山道沿いに
移った今でも、当初の願い通り、秋には美しい紅葉を
見せてくれています。
　また、藤本ライオンは国際姉妹都市協会の理事もさ
れておりました。英語に堪能で、サンタモニカからの
交換留学生や、姉妹提携している台湾佳里ライオンズ
クラブのメンバーなどと、何の躊躇もなく英語で話さ
れていて、国際感覚の高さを感じておりました。
　藤本ライオンとは、個人的にもたくさんのお話をさ
せていただきました。横浜出身で、最初はキリンに入
社しようとしていたこと、お肉が好きなこと、三味線
もたしなんでいたこと、また、戦時中、弁当運びの最
中に機銃掃射を受け、命からがら逃げ伸びたことな
ど、機会があるごとにいろいろな話をしてくださいま
した。
　歌舞伎のチケットを差し上げたこともあります。す

元クラブ会長　L藤本敏夫 ご逝去

■ライオン歴

ると、後日お会いした時に、「玉三郎きれいだった
よ」などとさりげなく言ってくださるので、楽しんで
もらえたんだなと嬉しくなりました。
　そんな風に、穏やかで優しく、心遣いの行き届いた
方だったと思い出します。黄綬褒章を授けられている
ほどの方でありながら、上から物をおっしゃるような
ことは決してありませんでした。私のような歳下の者
とも、友人のように接してくださいました。そのお姿
に、人としての本当の強さを感じ、私もこういう人に
なりたいと思っておりました。
　お別れは突然のことでした。2か月前の例会では、
サマースーツをおしゃれに着こなしてらっしゃいまし
たし、先月は「もう少しで退院できるよ」と、相変わ
らずの優しい声で事務局にお電話をいただきました。
それだけに、暑い夏の日の訃報に、私もメンバーもた
いへん驚きました。
　お別れするのはつらいことですが、きっとこれから
も「藤本ライオンだったら、こんな時にこんな言葉を
かけてくださるだろう」と考えるような気がします。
そして、ライオンズクラブの同志として、また、私の
尊敬する人生の先輩として、これからも私やメンバー
を支えてくださることと思います。
　藤本ライオン、藤本さん、ありがとうございまし
た。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

会長　弔辞

1978　　入会
1991～　3RYE委員
1999～　会長、35周年大会委

員長
その他、会員指導力
育成委員長、接待会
則委員長等クラブ役
員歴任

　昨年来体調不良により、検査入院治療を続けてこられましたが、8月
13日にご逝去されました。誠に痛恨の極みです。16日、17日で横浜に
て家族葬が営まれました。そして8月26日に、ニッピ㈱様と当クラブ会
員による合同お別れ会が行われ、大勢の関係者、ライオンズメンバーが
故人を偲んで最後のお別れをしました。クラブを代表して望月達也会長
が弔辞を述べられ、又「かえでの里」への長年に渡る基金寄贈に対し感
謝状を贈呈致しました。
　長い間の社会への奉仕活動、我々メンバーへの御指導に対し、改めて
感謝を申し上げ、哀悼の誠を捧げました。

▲会場に飾られた遺影 ▲弔辞を述べる望月会長
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▲L小川によるＧＬＴ・ＧＭＴセミナー報告

▲8月生まれのライオンおめでとうございます

▲セミナー参加者によるローア

▲ソーシャルディスタンスの会場作り

私はライオンズデーについて2つの疑問があります。

　職業柄メンテナンスは絶対必要であり場合によっては撤
去も必要と思っております。また時代に対応する為にも少
しずつ変化していかなければならないと感じております。
　若いメンバーにお願いがあります。日頃メンバー間でも
年齢が離れていると話しにくいと思いますがライオンズデ
ーでは2つの疑問を尋ねてください。メンバーには一人ひ
とりのライオンズデーヒストリーがあります。

ライオンズデーへの意気込み L山本  裕 　8月1日㈯にCN55記念事業の際に購
入しましたデリバリーステーションを商
店街主催「子ども食堂」の依頼を受け貸し
出しました。地域の子供やお年寄り達が、
孤食にならぬよう交流しながら楽しい一
時を過ごして頂く手助けを致しました。

デ
リ
バ
リ
ー
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
貸
し
出
し
奉
仕

セミナー報告

7月22日㈬　於 グランシップ

ＧＬＴ・ＧＭＴ委員長　L石川　正
GLT・GMTセミナー

　7月22日㈬グランシップにてＧＬＴ・ＧＭＴセミナーが開催さ
れました。久保田紀之ガバナー基本方針は、
　(1)ＧＡＴ活動の推進
　(2)楽しいクラブ運営と活気ある活動の推進
　(3)原点に立ち返り、ライオンズの基本の再確認
　ＧＡＴ活動の推進のための主たるＧＬＴ活動（主導力と若手
リーダーの育成）の推進、ＧＭＴ活動（ＦＷＴと共に会員の維
持・増強）の推進、まさに当委員会としては、会員維持、増強と
共に、楽しいクラブ運営による活性化、原点に立ち返り地域
に誇れる奉仕活動に取り組むべきと感じた。
　本年度望月会長は新会員３名増強を目標としている。よっ
て、メンバーの皆様の御協力を賜りながら目標達成できます
よう宜しくお願い申し上げます。

MC・L情報・ITセミナー

　7月22日にMC・L情報・ITセミナーに参加させて頂き
ました。どんな話が聞けるかわくわく・どきどきでした
が、感想は『大変勉強になりました。』の一言です。内
容はクラブのHP管理方法（多くの方に興味を持ってアク
セスしてもらえるマメな更新や情報提供・告知）、コロ
ナ禍でのZoomやSkypeを使ったハイブリット例会の提
案を実際中継しながら今後の課題等も交えて解りやすく
教えて頂きました。また、クラブの活動をマスコミによ
り多く取り上げてもらえるアピール方法（志を持って魅
力を伝える事や結果報告の大切さ）等、アッという間の
大変貴重な２時間でした。

MC・L情報・IT委員長　L金森朋江

疑問1：我がクラブは近年、第一回ライオンズクラブ国際
大会開催日を記念して10月8日奉仕デーとしている
が、創設からしているのか？

疑問2：今のように献血・盲導犬募金・かえでの里の整
備・記念樹・ライオン像やジャンボリー世界大会開催
地看板・モニュメント等の維持点検清掃管理等に汗を
かいているが以前はどのような奉仕事業をやっていたのか？
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2020年8月4日㈫
於 パテオン8月第1例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

47 14 266

届出欠席
2 95.6％

不在会員
33

2020年8月27日㈭
於 フォレストヒルズ8月第2例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

47 14 266

届出欠席
　　％

不在会員
3

事
業
費
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計
運
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費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

15件
7件

2件

45,000円
14,000円

1,000円
5,100円
65,100円

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

9件
6件

33,000円
12,000円

7,300円
52,300円

第 1349例会 第 1350例会

副委員長の疑問
今回の『副委員長の疑問』は、みんなどんな夏休み過ごしてい
るのかなと思い３名に疑問を投げかけてみました。

副委員長所属の組合の組合長
　「あなたの夏休み」の題ですが、私の仕事は３月後半から休み状
態で、今更夏休みと言われてもそんな文字や気持ちは無いです。し
いて言えば、コロナさんが春休み、夏休み、そして秋休みまで作っ
てくれそうな休業の事ですね？大変！生きていけなくなる！でも休業中も
結構忙しく動いていますが本当に困るコロナは。早く楽しい休みを取
りたい！広報は嫌味でこの題を依頼してきたのかと怒りたいが…（ウ
ソだよ。）皆さんもコロナで大変だと思いますがガンバリましょう。　

副委員長の初等・中等教育学校の後輩
　子供学校の頃の夏休みを振り返ってみると川遊び、探検ごっこ、外
で遊んでばかりいました。
　「夏休みの宿題をいつやったのか？」と振り返ると最終日にまとめてや
り大変な思いをしたにもかかわらず、翌年同じことを繰り返していました。
これは、後回し行動や時間を大切にできない指標となるそうです。一方、
宿題を計画的にやった人や夏休み開始後さっさとやった人は、時間を
有効に使うことができるそうです。皆様は如何だったでしょうか？

副委員長が漏水の時に頼んでいる社長
「僕の夏休み」
　夏休みというと、例年は妻の実家へ里帰りする事が多いのですが、
今年は子供たちの夏休みが９日間しかないという事と新型コロナウィル
スのこともあり富士宮市内で思い出作りをすることとしました。
　せっかくの機会ですので普段はなかなかやらない事をと、２泊３日で
富士山２合目にあるキャンプ場へ友人家族とともに行ってきました。気候
は真夏でも涼しく夜は肌寒いほどでしたが、蚊などいなく非常に快適に
過ごすことが出来ました。近隣にはハイキングコースなどが整備されて
いて小さな子供連れでも安全に自然の中を楽しめ大変有意義な時間を
過ごすことが出来ました。
　また別の日には猪之頭付近の芝川に川遊びに出かけました。どこに
行っても混んでいるはずなのにそこだけ忘れ去られたかのように静かで
ゆっくりと川遊びを楽しめました。昔、祖母の家に遊びに行った時を思
い出すような風景はとても懐かしく感じるものでした。どちらも富士宮市
内でしたが、あらためて富士宮の魅力を教えてくれた今年の夏休みは
いい思い出となりそうです。

書面例会のためなし

ガバナー公式訪問例会

例会の食事
第1例会 先月までレギュラー

だったフライが消え

メインは焼肉。品数

も増え肉系になりグ

ッと弁当らしく、ご

飯が進む内容に変化。

や っ と 白 米 の 上 に

『ゆかり』が掛かった。

ごま塩と小梅の日も

近いかも。 ※次回もランダムに原稿依頼したいと思いますが、宜しくお願いします。

　富士宮ライオンズクラブ 2020年度 第

1回納涼ゴルフコンペが、8月1日(土)9時

30分より、朝霧カントリークラブにおい

て5組20名の参加のもと開催されました。

その後、同日17時30分より割烹旅館小

川荘にて表彰式、懇親会が行われました。

長い梅雨がようやく明けたようで天候に

恵まれ、楽しくラウンドできたと思いま

す。なお、優勝はＬ佐野昌孝、2位はＬ

鈴木孝昌、3位はＬ小泉芳民でした。

第１回納涼ゴルフコンペ


